
Dès 2006, la cardiologue Elisabetta Rossi collabore en Erythrée avec 
l’Ong « Voci di Popoli del Mondo » à la réalisation de projets de coo-
pération sanitaire et de formation médicale spécialisée dans les pays en 
voie de développement, qui ont lieu au Refferral Hospital de Ghinda, au 
Teaching Hospital de Orotta à Asmara et au Mendefera Hospital. Dans 
le cadre de ces initiatives, elle a soutenu les activités locales d’assistance 
hospitalière pour la population et elle a tenu des cours de formation pour 
le personnel sanitaire local.
La problématique qui lui tient particulièrement à cœur est la prévention 
des maladies cardiaques rhumatismales chez les enfants d’âge présco-
laire et elle s’est engagée à fonds dans la sensibilisation de l’équipe 
gouvernementale, jusqu’à impliquer les directeurs des hôpitaux locaux et 
le Ministère de la Santé.
Actuellement Elisabetta Rossi s’occupe d’un projet dont l’objectif est 
l’amélioration des sources alimentaires, dans certaines régions de l’Ery-
thrée particulièrement  touchées par la malnutrition et la sécheresse, par 
la diffusion de la culture de la Moringa Oleifera, une plante à fort po-
tentiel nutritionnel et à faible besoin d’eau, particulièrement adaptée au 
climat sec de la région.
En 2010-2011, la Moringa Oleifera a été introduite dans l’alimentation 
de la population de Feledareb, et un deuxième projet, prévu à Seghe-
neiti, entend purifier l’eau par une filtration réalisée avec les graines de 
Moringa en poudre.

Since 2006, the cardiologist Elisabetta Rossi has been working in Eritrea 
with the NGO “Voci dei Popoli del Mondo” VPM (World’s People Voices) 
implementing several projects for healthcare cooperation and specialist 
medical training in developing countries. Projects are taking place at 
Ghinda Refferral Hospital, at Orotta Teaching Hospital in Asmara and 
at Mendefera Hospital. She has supported local hospital care activities 
for the general populace and provided training for local healthcare staff.
In order to prevent rheumatoid heart disease in school children, which is 
one of her priorities, she has worked to raise awareness in the govern-
ment, involving local hospital managers and the Ministry of Health.
Currently Elisabetta Rossi is carrying out a project aimed at enhancing 
sources of nutrition in the areas of Eritrea particularly affected by malnu-
trition and drought, through the spread of Moringa Oleifera cultivation, 
a high nutritional and low water needs plant, particularly suitable for dry 
climate of the region. In 2010-2011, the Moringa Oleifera was intro-
duced to the population of Feledareb, and a second project, planned at 
Segheneiti, aims at purifying water by means of filtration utilizing pow-
dered Moringa seeds.

2017

Elisabetta ROSSI

Dal 2006, la cardiologa Elisabetta 
Rossi collabora in Eritrea con la Ong 
“Voci di Popoli del Mondo” 	

alla realizzazione di progetti 		
di cooperazione sanitaria e di formazione 
medica specialistica nei paesi in via
di sviluppo, condotti al Refferral Hospital 
di Ghinda, al Teaching Hospital di Orotta 
ad Asmara e al Mendefera Hospital. 
In queste iniziative, essa ha supportato 
le locali attività di assistenza ospedaliera 
per la popolazione e tenuto corsi 
di formazione per il personale sanitario 
locale.
La prevenzione della cardiopatia 
reumatica nei bambini di età scolare, 
problematica che le sta particolarmente 
a cuore, l’ha vista impegnata nella 
sensibilizzazione della compagine 
governativa, giungendo a coinvolgere 
i direttori degli ospedali locali e 
il Ministero della Sanità.
Attualmente Elisabetta Rossi cura 
un progetto finalizzato a potenziare 
le fonti di nutrimento in zone dell’Eritrea 
particolarmente colpite da malnutrizione e 
da siccità, attraverso la diffusione 
della coltivazione della Moringa Oleifera, 
pianta ad alto potenziale nutritivo e 
a bassa necessità idrica, particolarmente 
adatta al clima secco della regione. 
Nel 2010-2011, la Moringa Oleifera 
è stata introdotta nell’alimentazione 
della popolazione di Feledareb, 
e un secondo progetto, previsto 
a Segheneiti, mira alla purificazione 
dell’acqua per mezzo di un filtraggio 
realizzato coi semi di Moringa 
polverizzati.
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